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From:
Sent: 20 March 2018 21:52
To: response
Cc: Joe Zhou
Subject: 【光大证券 海外策略 陈治中】对香港交易所有關建議設立創新板的框架諮詢文件的

回复

您好， 
 
首先非常感谢获邀参与是轮咨询，对于文件内容，我的一些想法如下： 
 
1）首先，如咨询文件再度去人的，是次改革将以修改主板规则的方式完成。在更早前（17 年底）的资料中，曾

经出现“创新板”的表述。我认为如相关改革不直接应用于主板，以及相关企业不能于主板上市，将会使得改革效

果大打折扣。 
 
2）我在本资料末尾注意到，新的时间指引中，港交所将在 4 月完成规则修正，并开始接受申请。而其他渠道信息

显示，已有大量项目正在等待大门开启。就未来的发行进度方面，建议考虑合理时间间隔，以避免首批项目集中

上市导致过度冻资。虽然发行人也会对此做相关考量，但建议交易所也可以给予适当指引。 
 
3）虽然过往可能未有类似安排，但建议与意向企业沟通，争取安排一批具有更好代表性和关注度的企业作为首发

梯队。从而尽快形成板块效应，并对现有上市企业带来较明显地正面效果。 
 
以上是我的一些想法和建议，敬请参阅。 
 
谢谢！ 
 

陈治中   

海外市场  首席策略分析师 
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